

A l'Attention de Monsieur le Président De la République du Sénégal

Nous, -la coordination de l'APR Pointe-Noire, accompagnée de la communauté sénégalaise, avons découvert ce matin dans la presse, avec une grande stupéfaction que certains d'entre nous seraient signataires d'une fausse lettre adressée au Président de la République pour décrier son Ministre des Affaires Etrangères et le Consulat Général du Sénégal.

Nous apportons un démenti formel à ces informations dont les supposés signataires ne sont pas informés.

Ce message est l'œuvre d'un groupuscule animé par des égos surdimensionnés dirigé par Monsieur Djibril DIAWARA (ex secrétaire) démissionnaire de ses fonctions pour rejoindre quels opposants.

Ces individus mal aimés et mal compris ont pour seul objectif d'induire le Président en erreur pour son échec à Pointe-Noire.

Nous témoignons que le Consulat Général fonctionne parfaitement et laissons à Monsieur le Président de la République son pouvoir discrétionnaire de nomination.

Les sénégalais de Pointe-Noire comme cela à toujours été le cas, sont sereins, calmes et réitèrent leur dévouement sans faille au Président de la République.

Nous, resterons toujours unis et œuvrons pour les échéances de 2019 pour une réélection au premier tour de notre candidat.

Pointe-Noire, le 18/02/2018

Le Coordonnateur APR Pointe-Noire

Thierno SY

